



# 学校だより 5月号

令和7年(2025年)度  
児童数611名  
(4月25日現在)

## 学校生活のスタート

さわやかな春の風に包まれ、学校の花壇の花もきれいに咲き誇り、昼の日差しは暑ささえ感じるようになってきました。

4月9日(水)には、キラキラした瞳の1年生81名が、西岐波小学校に入学いたしました。入学式の中で、これからの成長への期待を込めて、次のような話をしました。

.....

チューリップや桜など、春を彩る花々が、みなさんの入学を祝うかのように、咲き誇っています。

1年生のみなさん、小学校へのご入学、おめでとうございます。

みなさんが入学してくるのを、2年生から6年生のお兄さん、お姉さんたち、そして先生たちや地域のみなさんも、とても楽しみにしていました。いよいよ、小学校での生活が始まりますね。

これから、この西岐波小学校で過ごしながら、みなさんには、「しっかり聴く子、すすんで活動する子、根気よく取り組む子」になってほしいと、校長先生は願っています。先生やお友達の話をしっかり聴くこと、今やらないといけないことにぱっと気持ちを切り替えること、うまくいかなくてもあきらめないこと、こうしたことをがんばってみると、もっとすてきな自分になっていきますからね。校長先生は、みなさん一人ひとりの頑張る姿を、見守っていますよ。

.....

入学してから「初めてづくし」の学校生活で、不安な気持ちもあったと思いますが、とてもがんばる1年生です。そうした1年生のことを、上級生が支える姿も見られます。1年生の手を引いて登校する姿、昇降口で靴箱の位置や傘のたたみ方を教えている姿など。また、地域の方からの支えもあります。子ども見守り隊の皆様との対面式や交通安全協会様からの交通安全指導、そして、社会福祉協議会様より入学祝いの文具もいただきました。

そうした中、4月23日(水)は、全学年で今年度最初の参観日でした。1年生も、周りにたくさんおられる保護者の方がチラチラと気になりつつも、先生の話の聴いて理解しようとする姿、指示された活動に気持ちを切り替えて取り組もうとする姿、最後までやり遂げようとする姿など、西岐波小としてめざす姿を早速発揮していました。

1年生のますますの活躍を、楽しみにしています。

校長 川西 俊之